

Information des Seniorenkreises

Die erste Zusammenkunft des Seniorenkreises in der „Neuen Pforte“ am 18.7.1977 wurde von 58 Personen besucht. Diese Teilnahme bedeutet gegenüber der Gründungsversammlung eine Steigerung um über 100 Prozent. Für den Anfang eine erfreuliche Feststellung. Es entwickelte sich unter den Senioren eine sehr rege Aussprache, die ein großes Interesse an der Seniorenarbeit bekundet. Es folgten viele Anregungen und Wünsche, die sich vorerst auf folgende Gebiete konzentrieren: Handarbeiten jeder Art dienstags ab 15 Uhr, Unterhaltungsspiele donnerstags ab 15 Uhr (Schach, Skat usw.).

Senioren-sport und Gymnastik ist vorgesehen. Hierzu wird noch eine geeignete Fachkraft benötigt. Weiterhin besteht Interesse für Ausflüge, Theaterbesuche und Vorträge. Auch für Geselligkeit bestehen Wünsche. Ein erstes Lied wurde mit kräftiger Stimme gesungen. Es wurde beschlossen, dass sich der Seniorenkreis jeweils am 1. Donnerstag eines Monats, erstmals am 4.8.1977, ab 17.30 Uhr in der „Neuen Pforte“ trifft.

Die Senioren-Tagesstätte in der „Neuen Pforte“ ist montags von 15 bis 21 Uhr und dienstags bis Freitag von 10 bis 21 Uhr geöffnet.

(Amtsblatt vom 29. Juli 1977)